

Diputado Juan Carlos Beltrán agradeció apoyo de brigadistas mexicanos y destacó labor de CONAF

El Parlamentario Mallequino valoró el profesionalismo de los equipos extranjeros que colaboran en el combate de incendios forestales en el país.

Luego de los múltiples incendios registrados en La Araucanía, 60 brigadistas mexicanos llegaron a la región para colaborar en el combate de estos siniestros, por lo que el diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva, se reunió con ellos y expresó su agradecimiento a estos brigadistas provenientes de México y destacó el compromiso y profesionalismo demostrado en terreno.

“He pasado particularmente —le manifestó a los mexicanos— a agradecerle

a cada uno de ustedes el tremendo esfuerzo que están haciendo de venir desde México a apoyar a la gente de nuestro país de Chile. Estos gestos realmente se valoran muchísimo”.

En su mensaje, el Parlamentario Mallequino relevó, además, el trabajo desarrollado por el personal de la Corporación Nacional Forestal (Conaf), tanto a nivel regional como nacional y subrayó el esfuerzo permanente de sus equipos.

“Quiero también destacar —comentó— el profesionalismo, el trabajo que han realizado, su labor y destacar a la gente de Conaf de la región y del país, que llevan a cabo una tremenda labor”.

El diputado Beltrán también hizo un especial llamado al autocuidado de quienes combaten los siniestros, recordando el impacto que su labor tiene



también en sus familias.

“Cuídense mucho —les pidió— lo más importante es que se cuiden porque detrás de cada uno de ustedes hay una familia, seguramente hay una esposa, unos hijos, que los están es-

perando y quieren que llenen con salud y vida a sus países y a sus ciudades”.

Finalmente, Juan Carlos Beltrán reiteró su agradecimiento y entregó un mensaje de reconocimiento a los brigadistas por la tarea

que realizan. “Quiero darles mi agradecimiento, que Dios los bendiga, Dios les va a dar una bendición especial de agradecimiento por esta tremenda labor que están haciendo”.